

## 第 26 回米・食味分析鑑定コンクール国際大会

### 全国農業高校お米甲子園で特別優秀賞をいただきました！

第 26 回米・食味分析鑑定コンクール国際大会の全国農業高校お米甲子園部門に、本校作物班が出品した「きらみずき」が最終審査会ノミネートされましたので、12月6日（金）、7日（土）に山梨県北杜市で開催された審査会に出席しました。

最終審査に選ばれた「きらみずき」は、滋賀県が育種した品種で令和4年に品種登録され、今年度より本格的に県内で栽培が始まった品種です。本校でも、今年初めて栽培しました。

最終審査会の結果は、特別優秀賞をいただくことができました。

このような全国的なコンクールに入賞できたことを励みに、来年度以降は日々の授業を大切に、そして金賞を目指して一生懸命お米作りに取り組みたいと思います。

🍷🌱🚗🍷🌱🚗 参加した生徒の感想 🍷🌱🚗🍷🌱🚗

高校生活最後に全国的なコンクールに入賞することができてとてもうれしいです。

コンクール最終審査会に参加して、私たちと同じくお米づくりを学ぶ全国の学生の方々と接することができ、一生懸命稲作を学習されている姿を知ることができました。

10年以上ぶりの入賞なので、これを機に来年度以降も入賞できるように後輩にも頑張ってもらって取り組んでほしいです。

🍷🌱🚗🍷🌱🚗🍷🌱🚗🍷🌱🚗🍷🌱🚗🍷🌱🚗🍷🌱🚗🍷🌱🚗



滋賀県 HP にも掲載されています。

<https://www.pref.shiga.lg.jp/kensei/koho/e-shinbun/event/341180.html>